



Olga Sánchez Cordero fue dada de alta; continuará recuperación en casa con dispositivo para monitorear el ritmo cardiaco

La ministra en retiro fue hospitalizada después de haber acudido a una reunión en San Lázaro el pasado 3 de septiembre



Olga Sánchez Cordero, ministra en retiro, anunció que ya fue dada de alta del hospital al que ingresó el pasado 3 de septiembre de 2024. En el comunicado dio a conocer que **continuará con su recuperación en casa**, aunque será necesario la utilización de un dispositivo encargado de monitorear su ritmo cardiaco.

Por medio de un comunicado emitido en su perfil verificado de la red social X, antes Twitter, la exsecretaria de Gobernación agradeció las muestras de afecto e interés por su estado de salud. De igual manera, confirmó su salida del hospital y explicó que deberá tener un dispositivo de Holter portátil para continuar con su recuperación.

Por su parte, Ricardo Monreal, coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, insinuó que la ministra en retiro pudo haber usado su estado de salud como pretexto para ausentarse del debate en torno a la reforma al poder judicial. "Es su consciencia, si así fuera, allá ella. Si está enferma, que se recupere", declaró.

[Olga Sánchez Cordero fue dada de alta; continuará recuperación en casa con dispositivo para monitorear el ritmo cardiaco - Infobae](#)